



LISA CEZ

NEWSLETTER

FIN DE SAISON 2022

3ème au Championnat de France

Ce championnat de France a été pour le moins riche en émotions.

Après une journée de familiarisation sous la supervision du staff fédéral, nous nous sommes élancés dans ce grand manège de Saint Lô. Stallone n'a pas exploité tout son potentiel sur cette première épreuve.

Le lendemain, Stallone a été plus performant, plus calme. Il nous a offert la troisième place du challenge Duo Ride. Une première lors de ces championnats de France para-dressage. La fédération a imaginé ce challenge où, un cavalier para-dressage était en équipe avec un cavalier de dressage valide. Une compétition très stimulante au niveau sportif. Je remercie Alexandre Cheret mon partenaire du jour.

Le troisième jour, Stallone toujours en grande forme, aucun signe de fatigue. Ce cheval est exceptionnel. Le jour de la freestyle est arrivé. Un réel bonheur de danser une nouvelle fois sur cette musique. Cette reprise nous a permis d'accéder à la troisième place du classement général. Un nouveau podium lors de ces championnats de France pour notre plus grand bonheur.

Ainsi, s'achève cette saison 2022. Un grand merci à Mailys Frougneux pour la qualité de son coaching et son aide, à Marina Caplain Saint André pour les stages qui ont précédés ces championnats de France. Et, mes parents pour leur soutien. Enfin, merci à tous les préparateurs physiques qui ont contribué à la grande forme de notre couple.

« Avec Stallone, nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année. »

REMERCIEMENTS 2022:

TEAM Mécènes 2022:

La saison 2022 s'achève, Stallone et moi sommes déjà au travail pour la saison 2023.

Je souhaite adresser des remerciements à mes mécènes, le Groupe Bigard (Flixecourt), Les Transports Staf (Villeneuve-le-Roi), L'entreprise Ital Décor (Saint-Genève des Bois), le Cabinet dentaire Feredj (Ballancourt), le Garage Renault (Lisses), qui par leur dons à mon association ont participé à la réussite de cette saison 2022. Au plaisir de vous retrouver en 2023.



TEAM Partenaires 2023:

Je remercie l'entreprise Les Ateliers du Bois (La Ferté-Alais), qui rejoint mes partenaires dans l'accomplissement de mon objectif paralympique à partir de cette saison 2023.



Événements:

Belle journée d'octobre à Paris, sous le signe des Jeux Paralympiques en présence de mes co-équipiers para-athlètes et de Madame Anne Hidalgo (Maire de Paris) et de Monsieur Tony Estanguet (Président du Comité d'organisation des Jeux de Paris 2024).

Novembre sous le signe d'une invitation à l'Ecole de journalisme et de communication IICP (ACT). J'y ai rencontré de formidables personnes, mes co-équipiers para-athlètes, ainsi que l'équipe organisatrice. Je remercie par avance les élèves et leur professeur pour leur projet d'aide au développement de ma communication.



Merci de votre confiance

Nos partenaires



AULION
SELLIER



CAMÉRA INTELLIGENTE
Sécurité et Santé du Cheval

HOOFGOLD
PROFESSIONAL HOOF CARE

uvex

OLIVIER LARUELLE HYFOCOM
HYPNOSE



La Ferté-Alais

France: **2022**

1ère national Jardy

1 ère national Le Mans

3ème Duo ride

**3ème Championnat de
France Grade V Elite**

International:

TOP 20 mondial

3è par Equipe Riesenbeck

**OBJECTIF #PARIS 2024
JEUX PARALYMPIQUES**

Retrouvez-nous:

<https://www.instagram.com/lisacez/>

<https://www.facebook.com/lisa.cez/>

